

くらしのメニュー おたより 36号

私のひとりごと

石丸博巳

石丸です。梅雨に入り、だんだん暑くなって、寝苦しい夜が増えてきました。嫌な季節ですね。

日本には四季があって、そのほかに梅雨という季節で五季とも言われています。嫌な梅雨の季節ですが、これから来る夏のために何かの意味があって必要なのかも知れませんね。



雨が降るたびに庭の草がみるみる伸びてきます。私は庭の草むしりが好きですが、時間がなくて草も取ってられず見るたびに伸びてくる草に溜息が出ます。

その昔、吉田兼好は著書「徒然草」の中で、**吉田兼好の写真**
「家の造りやうは、夏をむねとすべし。冬はいかなる所にも住まる。暑き比わろき住居は、耐へ難き事なり。」



と、書いています。

「家を建てるときは夏の事を十分に考えて建てるべきだ。冬は寒くても何とか耐えます。」という意味で、現代に住む私たちにも十分通用する言葉です。

私の家の台所はエアサイクルじゃないので、食事をする時、湿気でなかなか動かないイスに腹をたてながらふと思いついた言葉です。夏のことも大切ですが、じめじめした梅雨の季節を快適に過せる家の造り方も大切ですね。

それにしても、何とかこの季節にも庭の草が伸びないような工夫がないですかね。いつ草取りをしようかな・・・

構造見学会を開催しました

先月20日21日の2日間にわたって、三国町陣ヶ岡にて「建築途中の家の見学会」俗に言う「構造見学会」を開催いたしました。

エアサイクル工法での体感温度の体験をしていただく事も目的のひとつだったので、両日とも好天で、気温も30度を越す暑さに恵まれた？ありがたいお天気でした。



構造見学会

とはいえ、ただ柱などの材木を見ていただくだけではなく、これから家を建てたいと思っている人にとっての勉強会として、家づくりをする時のスケジュール、資金計画、融資計画、その他いつ、どの状態



の時に家を建てるのが一番得なのか・・・色々勉強していただけるように嗜好を凝らしました。

思ったよりたくさんの方の来場をいただき、

「2時間あれば十分だと

思ったのに、時間が足りなかったよ、楽しかったわ」「これは、分りやすいし、家づくりのための勉強になったよ」・・・

などと、喜びのお言葉をいただきました。

これからも、今回のような楽しい見学会を開催していきたいと考えております。



家を建てることは、やはり“縁”があるかどうかで決まります。勉強会にお越しいただいたから絶対家を建ててもらおうなんて考えてはおりません。軽い気持ちで、家づくりについての簡単な勉強だと思ってお越しください。

毎月 たった2,500円で 安心な・おいしい水が飲めるよ!!

塩素の害が取り除かれた安心な水だから、生水だってどんどん飲める。どんどん飲むことで身体の中の汚れた老廃物を新陳代謝して、血液もさらさらにすることが出来るそうです。おなかに赤ちゃんのいるお母さんの羊水も血液と同じ体液です。おなかの赤ちゃんのためにも塩素の害のない安心な水を飲みましょう。

この機械の実績は60年以上ですが、たとえば10年使っ

たとしても、毎月たった2,500円で、家族みんなで安心で、健康で、おいしい水を飲み続けることが出来るのです。



これから生れてくる大切な赤ちゃんや子供さんが健康で育ってくれるために、そして温水器などの水にかかわる機械が長持ちしての2,500円は安いですよ。

磁気活水器(プレシャスウォーター) 耐久年数60年 300,000円(取付、税共)

私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちができるのは、せめて住むところ、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5- ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

イベント案内(社会福祉協議会みくに)

恒例の あい愛まつり 開催

7月5日(日) 10:00~3:30

福祉バザー 1:30~3:30

福祉バザーの入場整理券は10時からお渡しますが、なくても入れますから無理せずゆっくりとお出でください。お待ちしております。